

GEOPARC



JBEL BANI



#Maroc\_Fête\_marocaine\_Le\_moussem\_de\_TanTan

#Maroc\_Fête\_marocaine\_Le\_moussem\_de\_TanTan Le moussem de Tan-Tan Après la fête du trône, le moussem des cerises ou encore la procession des cierges, découvrez une autre célébration traditionnelle du Maroc : le moussem de TanTan. Nombreuses sont les célébrations traditionnelles au Maroc. Le moussem de Tan-Tan est l'une des plus belles et importantes d'entre elles. Existant depuis 1963, le moussem de Tan-Tan a été oublié pendant de nombreuses années. Mais cette importante fête traditionnelle marocaine a retrouvé un second souffle puisqu'elle se célèbre désormais chaque année au mois de septembre dans la ville de Tan-Tan. Elle a même été classée au patrimoine culturel immatériel de l'humanité par l'UNESCO. Durant ces quelques jours de célébration, les différentes populations nomades du Sahara se réunissent et valorisent la culture du monde bédouin au travers de divers activités, expositions et représentations. On peut notamment y voir une course de dromadaires, un carnaval, ou encore des spectacles de danses folkloriques. Infos pratiques pour vous rendre au moussem de Tan-Tan : Situés à environ 330 kilomètres de l'agence Hertz Maroc d'Agadir, la ville de Tan-Tan et son moussem sont tout à fait accessibles par la route. Vous pouvez louer une voiture à Agadir pour découvrir ce magnifique paysage du Maroc. Plan d'accès : Moussem de Tan-Tan S'y rendre : Location voiture Agadir ou location voiture aéroport Agadir (agences Hertz Maroc Agadir) Le petit conseil Hertz : louer un 4x4 chez Hertz Maroc pour aller jusqu'à Tan-Tan Share to ImprimerImprimer Source web Par : hertz